

SE BUSCA RECONOCER A AQUELLOS PROYECTOS DE ALTO IMPACTO PARA EL PAIS

# Lanzan Premio Nacional de Innovación Avonni 2025 en La Serena

**El evento se realizó en las dependencias de la delegación presidencial de La Serena y contó con la participación de Harlan Simonetti, de GasValpo, ganador Avonni Costamar 2024 con H2GN. Asimismo, participó en un panel junto a Andrés Zurita, director de CORFO Coquimbo; Paola Kohler, CCO y cofundadora de Andesite y Carlos Monardes, académico de la Escuela de Ingeniería UCN Coquimbo.**



CEBIDA  
 Durante la ceremonia de lanzamiento de los premios se llevó a cabo un panel de conversación.

perspectiva de que desde las regiones existen innovaciones y emprendimientos interesantes que tienen aplicación en distintas áreas de la economía, y pueden ser visualizadas a través de una plataforma posicionada a nivel nacional", precisó por su parte, Andrés Zurita, director regional de CORFO. Este año, el Premio Nacional de Innovación busca reconocer a aquellos proyectos de alto impacto y que contribuyan al desarrollo sostenible de Chile y contengan poder transformador para enfrentar los desafíos país.

## SOBRE LOS PREMIOS

Los premios Avonni cuentan con 12 categorías postulables: Alimentación Equilibrada Agrosuper, Ciudad Nueva, Cultura Fundación Ibáñez Atkinson, Educación Fundación Chile, Innovación Social, Innovación Pública BID, Servicios Digitales Entel, Acción Climática y Biodiversidad Arauco, Energía Colbún, Minería y Metalurgia Antofagasta Minerals, Salud Cámara de la Innovación Farmacéutica y Agro del Futuro FIA.

Además hay cinco premios regionales: Avonni El Sol, Costamar, Campomar, Volcanes y Patagonia; además de tres reconocimientos especiales: Trayectoria Innovadora Anacleto Angelini, Mujer Innovadora Banco de Chile y Transferencia Tecnológica Anid Red GT.

Terminado el proceso de postulación las innovaciones presentadas entrarán en una fase de deliberación por las mesas de expertos por categoría. Éstas evaluarán los proyectos para elegir a los finalistas de cada sector.

A partir de esta selección, el jurado, compuesto por 20 integrantes del mundo público y privado, con una destacada trayectoria en campos relacionados con la innovación, elegirá a los respectivos ganadores del Premio Avonni 2025, los que se darán a conocer en la ceremonia de premiación en noviembre.

El proceso de postulación 2025 ya comenzó y se extenderá hasta el 30 de junio en [www.avonni.cl](http://www.avonni.cl).

## EQUIPO EL DÍA

La Serena

Junto a los principales exponentes del ecosistema innovador de la ciudad de La Serena, de la academia y del sector público y privado, se realizó el lanzamiento del Premio Avonni 2025, galardón que es entregado hace 19 años por la fundación ForolInnovación por encargo del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y coorganizado por El Mercurio y TVN, para destacar y visibilizar aquellos proyectos que mediante la innovación están aportando desde distintas áreas al desarrollo sostenible del país.

El evento desarrollado en La Serena, y apoyado por el gobierno regional, la Universidad Católica del Norte, CORFO, Antofagasta Minerals, Fundación Chile y FIA, contó con la participación de Harlan Simonetti,

de GasValpo, ganador Avonni 2024 con H2GN. Asimismo, participó en el panel "Innovación, Crecimiento y Productividad" junto con Andrés Zurita, director de CORFO Coquimbo; Paola Kohler, CCO y cofundadora de Andesite y Carlos Monardes, académico de la Escuela de Ingeniería UCN Coquimbo.

"El Premio Avonni no sólo destaca el trabajo y la dedicación de quienes se esfuerzan por transformar ideas en soluciones concretas e innovadoras, sino que también fomenta y fortalece una red y una cultura de innovación que es crucial para el progreso de nuestra sociedad. Este galardón facilita conexiones valiosas y crea oportunidades que de otro modo podrían no ser posibles", señaló Guillermo Carey, presidente de ForolInnovación.

"Para nuestra Universidad Católica del Norte colaborar con esta iniciativa es fundamental, ya que sabemos y reconocemos la importancia que tiene la innovación para el desarrollo sostenible de nuestro país. La creatividad es la base para lograr soluciones a materias que muchas veces llevan años sin resolverse. El Premio Avonni nos permite reconocer este comprometido y visionario trabajo, y junto con ello incentivar la labor de las personas que buscan soluciones a problemas que afectan a la comunidad, para así aportar a una mejor calidad de vida", indicó Óscar Marcelo Sepúlveda, vicerrector de la sede Coquimbo de la Universidad Católica del Norte.

"El lanzamiento de los Premios Avonni 2025 en la Región de Coquimbo es muy relevante en la